

[Text]

did not occupy their territory by permission of any other nation and the right of Indians to regulate and control their internal affairs is solely the Indian government's authority. The laws and policies that have attempted to control this right are incidents of genocide.

We speak of Indian governmental powers; let me cite an example: Six years ago, almost to the day, the Indian government of my band, the Star Blanket Band, ran their election under their own elective system developed by the people. A copy of this law is attached for your information. I have approximately 210 members and 115 electors at the present time. A survey was taken initially to begin the implementation of this band law. The survey was approved by a general band meeting and forwarded to both the on- and off-reserve populace of the band, age 18 years and over.

The respondents were given a deadline for responding to the questionnaire. A group of three university students assisted some of the members in responding to the questions, which were directly related to the actual band law. Tabulations of the responses began. A consensus of opinions resulted. Some options were eliminated to questions whose results could not be determined on consensus and a resurvey was undertaken. Finally, when the resurvey was returned, the results were tabulated and the first official draft of the band law was produced, based on the overall results of both surveys. This initial draft was taken to a general membership meeting for review. Based on recommendations from the membership, a second draft was produced with slight revisions. This second draft was once again taken to the general membership and subsequently ratified and sanctioned as a band law, known as the Star Blanket Indian Band Government Election Act and Regulations. This process took approximately a year to complete in its entirety.

This documentation of actual implementation of Indian Government, Mr. Chairman, is to demonstrate:

One, that time is of essence in the effective development of laws at the band level;

Two, that the need for additional time to adequately address processes in developing workable laws with the involvement of band members is essential to Indian government development;

Three, that this band law is a primary example of true democracy, an actual internal assertion of authority by an Indian government without outside interference;

Four, that this system of creation of legislation is much more acceptable and workable at the band level as opposed to delegated authority or imposed legislation under the Indian Act;

[Translation]

notre propre gouvernement qui ait tous les pouvoirs d'un gouvernement. Les nations indiennes n'ont pas occupé leur territoire parce qu'elles en ont obtenu la permission auprès d'une autre nation. Le droit des Indiens de contrôler leurs affaires internes ne doit relever que de l'autorité d'un gouvernement indien. Les lois et les politiques qui ont visé à contrôler ce droit sont qualifiables de génocide.

On parle de pouvoirs gouvernementaux indiens. Permettez-moi de vous donner un exemple. Il y a six ans, presque jour pour jour, le gouvernement indien de ma bande, la bande *Star Blanket*, a tenu des élections conformément à son propre système, qui a été élaboré par le peuple. Une copie de cette loi a été jointe au document qu'on vous a fourni. A l'heure actuelle, j'ai environ 210 membres et 115 électeurs. On avait entrepris une enquête au départ avant la mise en application de cette loi de la bande. L'idée de l'enquête a été approuvée lors d'une réunion générale de la bande, et la décision a été transmise à tous les membres de la bande âgés de 18 ans et plus, qu'ils vivent ou non sur la réserve.

Les intéressés devaient répondre dans un délai donné au questionnaire. Trois étudiants d'université ont aidé un certain nombre des membres à répondre aux questions, qui se rapportaient directement à la loi de la bande en vigueur à l'heure actuelle. On a ensuite compilé les réponses pour savoir ce que pensait la majorité. Pour les questions où les réponses ne permettaient pas de trancher, une nouvelle enquête a été entreprise. Enfin, une fois cette étape franchie, on a compilé tous les résultats et on a produit une première ébauche officielle de la loi, ébauche qui tenait compte des résultats obtenus à l'égard des deux enquêtes. Cette ébauche a été présentée aux membres lors d'une assemblée générale. Une deuxième ébauche, légèrement révisée, a ensuite été préparée en tenant compte des recommandations formulées par les membres. Cette deuxième ébauche a, elle aussi, été étudiée lors d'une assemblée générale et elle a, par la suite, été ratifiée et sanctionnée en tant que loi de la bande. Cette loi a été officiellement baptisée Loi et Règlements sur les élections du gouvernement de la bande indienne *Star Blanket*. Tout ce travail a demandé près d'un an.

Cette documentation sur l'effet de la mise en place d'un gouvernement indien a pour objet, monsieur le président, de démontrer:

Premièrement, qu'il faut disposer de beaucoup de temps pour élaborer des lois au niveau des bandes;

Deuxièmement, qu'il est essentiel de disposer de délais supplémentaires pour étudier de façon approfondie les processus qui entrent en ligne de compte dans l'élaboration de lois pratiques, afin que les membres de la bande puissent participer;

Troisièmement, que cette loi est une parfaite illustration de ce qu'est la vraie démocratie, l'affirmation interne d'une autorité par un gouvernement indien sans que des étrangers n'interviennent.

Quatrièmement, que ce système d'élaboration de lois est beaucoup plus acceptable et plus pratique au niveau des bandes, surtout si on compare ce système à l'autorité déléguée et aux lois imposées en vertu de la Loi sur les Indiens;